

BAB II

METODE PENELITIAN

A. Metode Yang Digunakan

Metodologi penelitian adalah sekumpulan peraturan, kegiatan, dan prosedur yang digunakan oleh pelaku suatu disiplin, metodologi juga merupakan analisis , mengenai suatu cara atau metode, sedangkan penelitian merupakan suatu penyelidikan yang sistematis untuk meningkatkan sejumlah pengetahuanjuga merupakan usaha yang sistematis dan terorganisasi untuk menyelidiki masalah tertentu yang memerlukan jawaban. Hakekat penelitian dapat di pahami dengan mempelajari beberapa aspek yang mendorong penelitian untuk melakukan penelitian setiap orang mempunyai motivasi yang berbeda,di antaranya di pengaruhi oleh tujuan dan provesi masing-masing, motivasi dan tujuan penelitian secara umum adalah sama, yaitu penelitian merupakan refleksi dari keinginan manusia yang selalu berusaha utnuk mengetahui sesuatu. Keinginan untuk memperoleh dan mengembangkan pengetahuanyang merupakan kebutuhan dasar manusia yang pada umumnya menjadi motivasi untuk melakukan penelitian.

Jenis penelitian dalam skripsi ini menggunakan jenis penelitian kepustakaan (library research) dimana dalam penelitian ini penulis akan mencari buku-buku yang ada hubungannya dengan sejarah agama budha dan agama khong hu chu , tentang konsep ketuhanan agama budha dan

agama khong hu chu Penelitian ini adalah penelitian kepustakaan (library reseach), maka metode yang penulis lakukan adalah metode komparatif, yaitu penelitian yang bersifat membandingkan. Penelitian ini dilakukan untuk membandingkan persamaan dan perbedaan dua atau lebih fakta-fakta dan sifat-sifat objek yang di teliti berdasarkan kerangka pemikiran tertentu. Pada penelitian ini variabelnya masih mandiri tetapi untuk sampel yang lebih dari satu atau dalam waktu yang berbeda.

Menurut Nazir penelitian komparatif adalah sejenis penelitian deskriptif yang ingin mencari jawaban secara mendasar tentang sebab-akibat, dengan menganalisis faktor-faktor penyebab terjadinya ataupun munculnya suatu fenomena tertentu.¹

Jadi peneitian komparatif adalah jenis penelitian yang digunakan untuk membandingkan antara dua kelompok atau lebih dari suatu variabel tertentu. Adapun langkah-langkah yan digunakan adalah sebagai berikut:

1. Sumber Data

a. Data Primer

Data primer adalah data yang dikumpulkan sendiri oleh peneliti langsung dari sumber pertama.² Sebagaimana data primer dalam penelitian ini kitab suci Agama Budha dan kitab suci Agama Khonghucu, serta literature-literatur yang ditulis langsung oleh orang Budha maupun literature-literatur yang itulis llangsung oleh orang Khonghucu.

¹ Moh. Nazir, *Metode Penelitian*, (Bogor: Ghalia Indonesia, 2013), 58.

²Ibid, 59.

b. Data Sekunder

Data sekunder adalah data yang diterbitkan atau digunakan oleh organisasi yang bukan pengelolanya.³ Sebagaimana data sekunder dalam penelitian ini adalah buku-buku yang lain yang menunjang dalam penelitian ini.

2. Teknik Pengumpulan Data

Penulis mengumpulkan data melalui studi kepustakaan (*library research*) teknik dalam penelitian ini penulis menggunakan metode deskriptif, yaitu pencarian fakta dengan interpretasi yang tepat dan sistematis.⁴

Pengumpulan data dilakukan melalui tahap-tahap proses pengambilan dari data primer, untuk meningkatkan pemahaman tentang hasil temuan-temuan yang diperoleh dari kepustakaan yang menyangkut dengan penelitian ini.

3. Teknik Analisa Data

Dalam rangka penganalisaan data yang telah diperoleh dari hasil bacaan terhadap beberapa literature yang ada kaitannya dengan masalah ini, maka penulis menggunakan metode Analisis isi (*content analysis*). Menurut Stone⁵ Metode analisis isi (*content analysis*) adalah suatu teknik

³Ibid, 132.

⁴ Kaelan, *metode penelitian kualitatif Bidang Filsafat*, (Yogyakarta: Paradigma, 2005), 58

⁵Ibid, 59..

untuk membuat simpulan dengan mendefinisikan karakteristik khusus secara objektif dan sistematis.